

## El teatro de San Bartolomé acogió con aforo completo el espectáculo para público familiar "Al derecho y

Escrito por Gabinete de Prensa

Miércoles, 29 de Noviembre de 2017 12:09

---



Al derecho y al revés, espectáculo infantil ofrecido por la concejalía de bienestar social para conmemorar el Día de la Infancia, celebrado en el Teatro de San Bartolomé, el domingo 26 de noviembre, a las 11.30 horas.

Las familias disfrutaron de esta puesta en escena con muchos personajes que conocen de la tv, como miembros de la Patrulla Canina, Mickie, Hadas, Pocoyó y muchos más. Los más peques se involucraron interactuando en el espectáculo.

Gracias por participar.